

# El Rally TT vuelve a Guadalajara este fin de semana

El Club Alcarreño de Automovilismo ha conseguido volver a organizar en Guadalajara el Rally Todo Terreno, prueba puntuable para el Campeonato de España de esta modalidad deportiva, que cuenta con la colaboración del Ayuntamiento de Guadalajara, de la Diputación Provincial y de la Real Federación Española de Automovilismo.

Las verificaciones administrativas y técnicas se realizarán en el Palacio Multiusos de Aguas Vivas, lugar en el que también se ubicará el parque cerrado, dirección de carrera y sala de prensa. El parque de asistencia estará situado en la calle La Tajera, la cual se cortará al tráfico durante los días de la carrera para que los equipos participantes puedan aparcar los camiones y montar las carpas de trabajo para los mecánicos.

El rallye comenzará el viernes 7 a las 18 horas, con la ceremonia de salida, en la que se presentarán los participantes y vehículos en el Palacio del Infantado. Pero la verdadera competición arrancará el sábado 8 en torno a las 8, con la celebración de la etapa Prólogo, de unos 4 kilómetros de recorrido al que se darán dos pasadas, que dictará el orden de salida al 1º Sector Selectivo (SS1) de 310 kilómetros aproximadamente. El SS1 transcurrirá por diversos pueblos de la provincia de Guadalajara como son Brihuega, Cifuentes, Torija, Tórtola de Henares y Trijueque, entre muchos otros.

El domingo 9 se disputará el 2º Sector Selectivo (SS2) de 170 km. Recorrerá el

mismo trazado que el día anterior pero en esta ocasión sólo se realizará una pasada. Posteriormente, el rallye finalizará con la Ceremonia de Entrega de Trofeos en el

Centro Municipal Integrado.

En la cita participarán también dos equipos alcarreños y pilotos de Inglaterra, Francia y Portugal.



Eladio Freijo, concejal de Deportes, durante la presentación./J. Roperio



La pareja rusa ganó el Campeonato del Mundo Junior de Baile Deportivo./Gu30D

## El Multiusos vibró con el Campeonato del Mundo de Baile Deportivo

La pareja rusa formada por Semen Khrzhanovskiy y Vitalina Bunina se proclamó vencedora del Campeonato del Mundo Junior de Baile Deportivo celebrado en las instalaciones del Palacio Multiusos de Guadalajara. Fue un gran evento deportivo de carácter mundial que destacó por su belleza y espectacularidad, y que congregó a miles de personas a mediados de octubre.